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手ろ会議 

２０１７・７・３（月）

ＮＯ．４ 

高石市長、長崎大会参加します

 

 

昨
年
の
広
島
大
会

 
 

感
動
し
ま
し
た 

  

府
下
の
国
民
平
和
大
行

進
の
四
日
目
は
、
和
泉
市
～

堺
市
コ
ー
ス
で
す
。
猛
暑
の

中
、
約
二
百
人
の
行
進
団
は

午
前
十
一
時
四
十
分
、
高
石

市
役
所
に
到
着
。 

 

行
進
団
を
歓
迎
し
て
く

れ
阪
口
伸
六
・
高
石
市
長
は

「
み
な
さ
ん
の
御
存
じ
の

通
り
、
今
、
核
兵
器
禁
止
条

約
の
国
連
会
議
が
開
か
れ

て
い
ま
す
。
核
保
有
国
が
参

加
し
て
い
な
い
の
が
非
常

の
残
念
で
す
。
平
和
首
長
会

議
の
広
島
・
松
井
市
長
も
こ

の
国
連
会
議
で
発
言
し
ま

し
た
・
高
石
市
も
平
和
首
長

会
議
に
参
加
し
て
い
ま
す

の
で
、
大
変
う
れ
し
く
思
っ

て
お
り
ま
す
。
昨
年
の
広
島
大

会
で
は
、
檀
上
に
あ
げ
て
い
た

だ
き
、
お
話
を
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。
今
年
は
、
ち
ょ
う

ど
世
界
大
会
が
あ
る
時
期
に 

平
和
首
長
会
議
が
長
崎
で
あ

り
ま
す
。
今
年
は
、
長
崎
大
会

に
参
加
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
」
と
、
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。

 

 

 

☆阪口甚六・高石市長 

 
 

 

 

 

心より感謝申しあげます 

☆アブザル・サリックさん

国際青年リレー

カ
ン
パ

十
万
円 

以
上
に

 

国
際
青
年
リ
レ

ー
へ
の
参
加
す
る

た
め
に
、
フ
イ
リ
ピ

ン
か
ら
ア
ブ
ザ
ル
・ 

サ
リ
ッ
ク
さ
ん
が

今
、
大
阪
を
歩
い
て 

い
ま
す
。
大
阪
・
兵
庫
で
の

活
動
へ
の
募
金
を
訴
え
る
と

た
く
さ
ん
の
募
金
が
寄
せ
ら

れ
ま
し
た
。
現
在
（
五
月
四

日
現
在
）
１
０
万
１
４
１
２

円
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

５
千
円
札
も
入
っ
て
お
り
、

事
務
局
も
ビ
ッ
ク
リ
。
サ
リ

ッ
ク
さ
ん
も
感
動
し
て
い
ま

す
。

 

☆森脇さんと田川さん 

２０１７年国民平和大行
進のニューフェイスです。 
けいはん医療生協は、毎年
若い青年を平和行進に。 
今年は、森脇 望さんと田
川勝海さんの二人です。森
脇さんは、大きな体で署名
を訴える方をあったかく
包む力をもっています。こ
の力で平和行進歩きなが
らの署名活動を奮闘。田川
さんは、今や大阪名物「え
らいこっちゃコール」の第
一人者になりつつありま
す。師匠の泉佐野・岸さん 
（新婦人泉佐野支部）も太
鼓判を押すほどに。二人の
成長にみんなビックリ。 

今日もすべての自治体、和泉
市（写真）、泉大津市、高石
市、堺市での歓迎を受けまし
た。長い歴史をかけての信頼
がつくり上げられたもので
す。ありがとうございました


